



本気・勇気
根気・元気

道志村立道志中学校
学校だより
発行：校長 跡部洋二
令和2年度 第12号
令和2年7月22日

ホームページ：「道志中学校」で検索または「<http://www.doshi.ed.jp/>」へ

あいさつ運動

7月14日(火)から20日(月)の一週間、生徒会執行部主催のあいさつ運動が行われました。毎日当番の生徒が、帰りの会終了後に、正面玄関のところに集まり、部活動へ移動する生徒にあいさつをする活動でした。

この活動は、6月の初めに行われた生徒総会の生活面の取組として提案された活動で、「いつも自分から自然とあいさつができるようにする。あいさつから明るい雰囲気为学校づくりを目指す」ことを目標としています。

また、「あいさつ4カ条」として、「立ち止まる。目をみる。大きな声で。さわやかに。」の4つの行動目標を決め、よりよいあいさつを目指して、取り組んでいます。

一週間の取組で、あいさつへの意識が高まってきたように感じます。これからも、「日進月歩」のスローガンの通り、日々の努力を積み重ね、より進化する集団になっていってほしいと思います。



高校説明会

7月21日(火)の午後、高校説明会がありました。郡内地区の7つの高校から、校長先生をはじめたくさん先生方が来校され、それぞれの高校の教育方針や特色などを説明してくださいました。

説明会を終わって、生徒は次のような感想を持ちました。

- ・いよいよ入試に向けた行事が始まったので、しっかりと受験モードに切り替えたい。
- ・自分の進路について本気で考えることができた。自分の将来や就職なども考えられるよい機会だった。
- ・高校の話聞いて、選択肢が広がったと思います。
- ・各高校の学科や活動の様子がよく分かった。
- ・進路選択まで、まだ2年ではなく、もう2年という考えでこれから生活していきたい。
- ・高校の色々な特色がおもしろかった。どこの高校にするか迷いそうだ。

